



# PRESSE-INFORMATION

## 60 neue Auszubildende bei Edeka Südwest in Offen- burg begrüßt

**Offenburg/19.04.2024 – Bei der traditionellen gemeinsamen Begrüßungsveranstaltung in Offenburg, wurden nun die insgesamt 60 Berufseinsteigerinnen und -einsteiger willkommen geheißen. Im September 2023 hatten sie ihre Ausbildung an den Logistikstandorten und in den Produktionsbetrieben von Edeka Südwest begonnen. Rainer Huber, Sprecher des Vorstands Edeka Südwest, und Torsten Geiler, Geschäftsbereichsleiter Personal, begrüßten die neuen Auszubildenden und luden zu einem Informationsaustausch ein.**

„Wir heißen alle Auszubildenden in unserem Unternehmensverbund herzlich willkommen und wünschen ihnen einen erfolgreichen Ausbildungsbeginn“, sagte Rainer Huber, Sprecher des Vorstands Edeka Südwest, zur Begrüßung. „Die Aus- und Weiterbildung ist für uns von besonderer Bedeutung, denn nur mit gut ausgebildeten Nachwuchskräften sind wir fit für die Zukunft. Wir sind daher froh, dass Sie den Weg zu uns gefunden haben und eine Karriere bei Edeka Südwest anstreben. Schließlich setzen wir auch bei der Vergabe von Führungspositionen gerne auf Nachwuchskräfte aus den eigenen Reihen“, stellte Huber die Perspektiven dar.

Nach der Begrüßung wurde zum Informationsaustausch geladen, bei dem u.a. Auszubildende im ersten Lehrjahr ihren jeweiligen Einsatzort im Edeka-Verbund vorstellten.

### **Vielfältige Einsatzorte und Berufsbilder im Unternehmensverbund**

An den Logistikstandorten sind die 60 Auszubildenden aktuell in unterschiedlichen Berufsbildern tätig, u.a. als Fachinformatikerinnen und Fachinformatiker, Fachkräfte

für Lagerlogistik, Berufskraftfahrerinnen und -fahrer oder Kauffrau und Kaufmann für Groß- und Außenhandelsmanagement. In den Produktionsbetrieben bei Edeka Südwest Fleisch oder Schwarzwald-Sprudel begannen sie ihre Ausbildung als Fachkräfte für Fleischerinnen und Fleischer, Berufskraftfahrerinnen und -fahrer sowie als Fachkräfte für Lebensmitteltechnik oder für Lagerlogistik.

### **Großes Studien- und Ausbildungsangebot**

Insgesamt absolvieren aktuell etwa 3.000 junge Menschen in über 30 unterschiedlichen Berufen und Studiengängen eine Ausbildung bzw. ein Studium in Unternehmen des Edeka-Verbunds im Südwesten. Informationen zum Ausbildungsangebot des Unternehmensverbunds gibt es im Internet unter: <https://karriere-edeka.de/>

### **Zusatzinformation-Edeka Südwest**

Edeka Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben Edeka-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2022 einen Verbund-Außenumsatz von 10,3 Milliarden Euro. Mit rund 1.130 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist Edeka Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller Edeka Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet Edeka Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.